



Córdova Morales Adonis Omar

Dr. Jiménez Ruiz Sergio

Reportes de lectura

Interculturalidad y salud II

2do. semestre

“C”

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de abril de 2023

Medicina tradicional Mexicana

La medicina tradicional mexicana es un mosaico de piezas procedentes de las culturas diferentes que han determinado históricamente el desarrollo de la cultura nacional. La cultura de México actual proviene del sincretismo que se produjo entre las culturas prehispánica y española fusionadas desde finales del siglo XVI. El nacimiento de la medicina tradicional mexicana es posterior al mestizaje, tras la compleja asunción del mundo indígena que permitió determinar la causalidad natural o divino de la enfermedad así como para decidir los recursos terapéuticos y las prácticas curativas a seguir; los colonizadores veían a este tipo de concepción como un obstáculo para la evangelización y que las concepciones mágicas eran una preocupación principal para los frailes evangelizadores. Por otra parte, la medicina tradicional mexicana como toda institución ya que es un hecho que aún que existe la medicina académica, la medicina tradicional y la medicina doméstica o casera. Es un hecho que aún hoy en día para la población indígena la medicina tradicional constituye el principal, y en ocasiones el único recurso para la atención a la salud; en el caso con alto contenido de animales como huevos, leche o miel estos productos que se emplean para lograr la curación del enfermo y aliviar sus males ya que un factor de identidad cultural y un recurso curativo de amplio reconocimiento social. En múltiples

Medicina tradicional china y Japonesa OMAR

La medicina tradicional china, originada hace más de 2.000 años, se basa en la filosofía de que la enfermedad es consecuencia del flujo inadecuado de la fuerza vital. Se restablece la circulación de que mediante el equilibrio de las fuerzas opuestas del yin y el yang que se manifiestan en el cuerpo como frío interno y externo y deficiencia y exceso. La MTC utiliza a menudo categorías de diagnóstico que no se corresponden con los conocimientos científicos actuales de la biología y de la enfermedad. Con esto le damos paso a las hierbas medicinales, los suplementos que se han dado en su mayoría son para diabéticos son los utilizados con mayor frecuencia, sobre todo por su amplia disponibilidad, su costo relativamente bajo y porque pueden ser comprados sin consultar con un profesional médico. Según esta regla los suplementos diabéticos de manera diferente a los drogas. Los suplementos dietéticos de una manera diferente de la más utilizada por los farmacos. Además ciertos hormonas, como la dehidroepiandrosterona, un precursor de los andrógenos y estrógenos y la melatonina están reguladas como suplementos y no medicamentos. La mayoría que usan suplementos que son buenos para la salud, debido a que son naturales y por algo esto están respaldados por siglos de usos de sistemas que no exigen que los fabricantes de suplementos dietéticos

Naturismo y homeopatía

Omar

El naturismo es una doctrina que se considera eficaces los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser naturales. Suele promoverse bajo términos tales como medicina naturópata, natural, tradicional, alternativa o verde donde se puede publicar el uso de productos naturales a costa de reportar anécdotas, falsos resultados y beneficio inexistentes, así como violar normas científicas y éticas reconocidas universalmente y recomendadas por la OMS, no puede ser la forma adecuada de favorecer la salud pública bajo ningún régimen político, ni aún en las peores condiciones económicas. El naturismo es una doctrina que considera eficaces los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser naturales ya que la medicina naturópata, natural, tradicional, alternativa. De ahí por regla general los naturistas sostienen los estudios clínicos y preclínicos a que se somete hoy en día cualquier producto con posibilidades terapéuticas ya que existieran estudios con buena eficacia, la ausencia de componentes nocivos o el cociente dano/beneficio si lo hubiera, la fórmula de los componentes nocivos o el cociente dano de los componentes químicos responsables de dosis adecuadas, reacciones adversas, e interacciones con otros medicamentos. La terapia floral es una doctrina curativa de los siglos XX ya que esto nos ayudará

Ítems terapéuticos

Omar

La osteoartritis es una enfermedad de las articulaciones. Esto se relaciona estrechamente con la edad. Esto se relaciona estrechamente con la edad y ocupa el primer lugar como causa de ausencia al trabajo en el caso de las mujeres y el tercero en el caso de los hombres. Un tratamiento idóneo, satisfactorio, poco invasivo y accesible a la mayoría de los pacientes deviene una aspiración del personal sanitario encargado de tratar este problema de salud. La terapéutica empleada en todos estos casos está orientada a conseguir el alivio de los síntomas y evitar la progresión de la artritis en la fase aguda ya que la rehabilitación de la columna cervical completa e incluyen ejercicios, electroterapia, laserterapia, ultrasonido y magnetoterapia. Las variables de entrada fueron edad, ocupación, sexo, requerir un poco esfuerzo físico y requerir gran esfuerzo. Tiempo de evaluación en la cual el propio paciente debió marcar el grado de intensidad de su dolor al terminar el tratamiento. Dicha variable se midió antes de comenzar la terapéutica, al quinto día de su aplicación y al finalizarla. No hubo diferencias en cuanto a las edades entre ambos grupos entre los pacientes tratados con magnetoterapia realizaba poco esfuerzo físico y 7 ninguna bursitis agudas coinciden en señalar que este incremento de la aparición de artritis cervical en pacientes más jóvenes, lo cual apunta hacia factores asociados a su desencadenamiento, tales como las posturas

Bibliografías

Tiracá Montenegro, J. D., & Tobar Echeverría, D. G. (2019). *Enfermedades culturales según la cosmovisión de pobladores y/o sanadores de la nacionalidad Siona, Sucumbíos 2019* (Bachelor's thesis).

Millstine, D-(noviembre de 2021)manual MSD obtenido de [hyyps://www. Medimanuals.com](https://www.Medimanuals.com). profesional temas. Especiales / medicina-integradora-alternativa- y complementaria / medicina- tradicional-china.

Supersmat Blog.(23 de enero de 2023). Obtenido de <https://www.supermart.com/es/blog/fortalecimiento-organismo/medicina-japones-tradicional-principios-tratamiento-5543>

Arias,A ,G ,C enero de 2015 s. Reserchgute obtenido de <http://www.reserchgata.net/publication/2821644466-E-naturalismo-a-la-luz-de-la-ciencia.contempotanes>

Salud,S.D 9 DE ENRO DE 2023 // gobierno de Mexico .obtenido de <https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/humeopatica-en-Mexico>

Salinas,D,V (2001) terapéutica con imanes en afecciones del aparato lococotor. Instituto superior de ciencias medicas. Camaguey y ,10